

Lundi 21 Janvier 2013,

Réf : JG/FG 021-01-011

Monsieur le Directeur Général des Finances Publiques,

Nous avons reçu dernièrement les représentants syndicaux des Finances Publiques des Hautes-Pyrénées très préoccupés quant à la dégradation des conditions de travail des agents et d'accueil des usagers des services de la DDFIP dans notre département.

Depuis 10 ans, 120 emplois ont été supprimés dans les Hautes-Pyrénées et 8 emplois disparaîtront en 2013 selon les informations dont nous disposons. Cette suppression massive d'emplois aboutit à une situation désastreuse.

Les agents profondément attachés aux missions de service public qu'ils assument sont très inquiets face :

- aux abandons de missions qui se dessinent,
- à la remise en cause du service à l'usager, notamment en matière d'accueil, dans une période où les citoyens sont touchés de plein fouet par la crise économique et éprouvent le besoin croissant de solliciter les services financiers,
- et à la réduction envisagée des jours d'ouverture au public dans certains SIP et SIE du département (Tarbes, Lourdes, Lannemezan).

Au regard de ces orientations, en totale contradiction avec la récente déclaration du ministre de l'Economie et des Finances stipulant que les missions de la DGFIP sont considérées comme étant au cœur de la République, nous ne pouvons qu'être inquiets et en désaccord. En tant qu'élus d'un département rural nous sommes particulièrement attachés au Service Public de proximité. En conséquence nous souhaitons que les jours d'ouvertures au public dans les SIP et SIE sus cités soient maintenus et que tous les moyens nécessaires soient mis à disposition des agents afin que les services de la DDFIP puissent assumer sereinement les missions qui leurs sont confiées. Par ailleurs nous demandons que soient maintenues les trésoreries existantes dans le département et que les études concernant la restructuration du réseau soient abandonnées.

Outre ces problématiques, les représentants syndicaux nous ont alertés sur la dégradation constante des conditions de travail des agents et sur la montée d'un mal être au travail.

Nous vous remercions de bien vouloir prendre en considération ces attentes qui nous semblent fondées et légitimes dans un contexte économique où les services de la DGFIP sont, comme vous le savez, particulièrement sollicités.

Nous vous prions de croire, Monsieur le Directeur Général, à l'expression de nos salutations les meilleures,

et cordiales.


Jean GLAVANY


Jeanine DUBIE

PJ : copie du courrier adressé à la Directeur Départementale des Finances Publiques des Hautes-Pyrénées

Monsieur Bruno BEZARD
Directeur Général des Finances Publiques
139 rue de Bercy

75572 PARIS Cedex 12